
Ata da Assembleia de Eleição do CMDI para o mandato 2023/2025: Aos oito dias do mês
de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas, reuniram-se na sala de
reuniões do quarta andar da Prefeitura Municipal, os representantes governamentais,
indicados pelo poder público, e os representantes das organizações da sociedade civil
inscritas, para a Assembleia de Eleição dos Representantes Não Governamentais junto ao
Conselho Municipal dos Direitos do Idoso – CMDI, para o mandato 2023/2025. A secretária
executiva, Cheile Kátia da Silva de Oliveira, deu as boas-vindas aos presentes, e iniciou
explicando que a assembleia de eleição foi convocada através do Edital nº 01/2023, e o
período de inscrição foi prorrogado através do Edital nº 02/2023. Informou que o Conselho
possui mandato de dois anos, sendo necessária uma nova eleição dos representantes não
governamentais após este período, enquanto os representantes governamentais são
indicados pelo Prefeito. Sra. Cheile informou que, conforme a Lei Municipal, há uma vaga
para representante da instituição de atendimento ao idoso em regime de acolhimento; duas
vagas para representantes das instituições de atendimento em sistema aberto de defesa
dos idosos; uma vaga para representante de clubes de serviços; uma vaga para
representante de instituição de ensino superior; e uma vaga para representação que podem
ser tanto de clubes de serviços quanto de instituições de atendimento a pessoa idosa,
porém, não foram recebidas inscrições de instituições de ensino superior, foram recebidas
as seguintes inscrições: Associações Medianeirense dos Deficientes Físicos, Recanto
Parque Iguaçu, Fundação Jandira Áurea Zilio – Lar dos Idosos, Lions Clube Medianeira
Parque Iguaçu, Rotary Club Medianeira Rio Alegria, e Rotary Club Caminho do Colono.
Deste modo, sendo seis vagas para representantes não governamentais, e seis
organizações da sociedade civil inscritas, sugere-se o preenchimento da vaga que seria
destinada à instituição de ensino superior, por um clube de serviço, sendo aprovado pelos
presentes. Deste modo, ficam eleitas as organizações da sociedade civil inscritas. Sra.
Cheile comenta que será necessário agendar a primeira reunião deste novo mandato ainda
este ano, para que seja definida a diretoria executiva e as comissões temáticas, bem como,
aprovação do calendário de reuniões para 2024, sendo sugerido pelos presentes que a
reunião seja on-line, assim, será agendada. Os novos conselheiros serão nomeados pelo
Prefeito, através de Decreto. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião e eu, Maria
Jaqueline Nandi, lavrei a presente ata que será assinada por mim e os demais presentes
conforme lista de presença em anexo.




